



La chorale

publié le 03/09/2014

La chorale est ouverte à tous les élèves de l'établissement désireux de venir chanter en groupe une fois par semaine, durant toute l'année, des chants traditionnels, de variété, gospels, etc.... à plusieurs voix afin de monter un grand spectacle musical au mois de juin 2015.

Le programme cette année a été conçu autour d'une histoire de voyage.

Nous travaillerons en partenariat avec l'option musique du lycée Jean Macé que nous rencontrerons au moins deux fois pour des répétitions ponctuelles.

Deux spectacles seront donnés en fin d'année avec l'accompagnement de musiciens professionnels.

Trois séances d'essai sont possibles avant de choisir ou non de s'engager dans le projet pour l'année.

Deux créneaux chorale sont ouverts au choix cette année : Lundi 12h50 - 13h45 avec Mme Dusart ou Mardi 12h50 - 13h45 avec M. Simon

Tous les intéressés (**que ce soit pour la séance du lundi ou celle du mardi**) sont invités à venir à la première séance **lundi 8 septembre à 12h50** (*pensez à vous inscrire au préalable auprès de votre professeur d'éducation musicale afin de pouvoir passer prioritaire au réfectoire*).

A très bientôt, en chansons ! (je joins à cet article l'affiche de rentrée)

S. Dusart



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.